
令和5年7月19日

保護者の皆様

　　仙台市立中山小学校父母教師会会長　    元村 妙子

　　　　　　　　　環境育成地区委員長　　伊藤 亜矢子 

環境育成委員会　　地区担当だより　　No.3

　　               父母教師会会員の皆様には日頃より当委員会活動へのご協力を賜り、委員一同心より御礼申し上げます。

　                 さて、2月から6月にかけて行いました地区巡視の結果について、下記の通りご報告いたします。

　                 なお、お気づきの点やご意見等がございましたらPTAポスト(仮校舎１階印刷室隣)にお寄せ願います。

　　

地区巡視の点検結果 （令和5年2月～令和5年6月)

地区 巡視箇所 報告事項

六一本沢

滝道公園〜
中山保育園
小学校〜
中山二丁目

○交通量は多かったが運転手も児童も気をつけて通行しており、危険な場面は無かった。
●滝道公園付近の階段や階段脇の藪で遊んでいる児童がいて危険だったため注意した。
●滝道公園から中山保育園にかけての道が狭いため、傘をさした児童と車が接触しそうな場面
があり、危険を感じた。
●小学校から中山二丁目区間で、児童が道いっぱいに広がって歩いている姿を多数見かけた。
車が来ても横に広がったままで危険だったため注意した。

滝道東
滝道信号交差点～
保育園下　　
滝道公園周辺

○保育園に向かう車など意外と車の通りが多いが、身守りのボランティアの方が数名いるので
安全だと思った。
●子供たちの挨拶に元気がなく、挨拶しても返ってこないこともあり残念に思った。
●中山保育所の脇の道を横に広がって登校していたので危ないと思った。 
●朝は車が多く通学には注意が必要。帰りも1年生が道路の真ん中を歩いたりしていて危ない。

滝道西
自宅周辺〜小学校
～滝道公園周辺

●公道で禁止されているキックボード、スケートボードに乗っている子供達がいた。
●18時を過ぎても遊んでいる子供達がおり、明るくても帰宅時間は守るべき。
●住宅街の中は車もあまり通らない所もあり、空き家、空き地もあるため、不審者が居ても気づ
かれにくい。

中山南
学校～
東幹線/バス通り
滝道公園周辺

○1年生は白線の内側を歩いており、元気に挨拶をしてくれた。
●一丁目公園付近は視界が悪く車とのすれ違いに注意が必要。
●中山保育園付近は送迎の為の車の出入りが多い時間に注意が必要。
●ダルマ前の信号で、車両の信号が赤になっても止まらない車がいて危険を感じた。

旧荒巻川平

小学校～商店街
滝道地区
川平1丁目～
泉ヶ丘幼稚園

○滝道の工事現場でトラックの往来はあったが、特に問題はなかった。

中山東一 東幹線、通学路等
●道路に広がって歩いているのが気になった。
●まだ東幹線が通行止めの時間帯だったが、本通り方面から東幹線を横切って行く車で一時停
止が甘くスピードが出ている車を数台見かけた。

中山東二 東幹線、通学路等

○1年生が並んで仲良く下校していた。
○2年生、3年生の下校時間を見守った。特に危険はなかった。
●週に数回巡視をしている。通行禁止時間帯だが、車が通る。（大体同じ時間帯に同じ車が通る
のが、許可をもらっているのかが分からない）ボランティアの方がいる事に気が付いて、別の道
に向かう車もいる。道路の表示もわかりにくいのだろうか。
●駐停車中の車と家のブロック塀などの隙間をふざけながら通る子が見受けられた。（東幹線中
山中手前あたりからウジエに曲がる道）工事中の作業車などがあり、注意を受けていた。

中山西一

西幹線～
ダルマ薬局
中山商店街
西幹線～バス通り

●西幹線は交通量が多く歩道もない為、充分な注意が必要。
●走って道路を渡る子供や広がって歩く子達もいるので危険を感じる。
●自転車に乗っている子供はスピードの出し過ぎに気をつけた方が良いと思った。

中山西二
ジュエルの坂
西幹線

●ジュエルから登っていく坂で複数で広がって歩く子供達、道路の真ん中を歩いている子がいて
危険だと思った。
●ほぼ毎日通行しているが、車通りが多くスピードを出している車両も多い。子ども達は車の切
れ目を見計らって横断している姿を見かける。車を運転する方に注意を促すことや通学路看板
の設置をするなど自治体や交番の協力を仰ぐことも合わせて検討してみてはいかがか。

中山中央 バス通り 東幹線

一斉下校のついでに広範囲巡視してみた。
○バス通りでは交通マナーを守って歩いていたと思う。
●東幹線では一斉下校の時間が大幅に遅れたためゆっくり待って、車や二輪車は勿論、あのス
ピードで歩行者や自転車に衝突しそうでとても危険だと思った。

  中山
  パーク
  ホームズ

中央幹線道路等 ●車があまり通らないので車道を歩いている子がいた。


